



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

santé

Question écrite n° 101276

Texte de la question

M. Michel Lefait attire l'attention de M. le ministre de l'outre-mer sur l'évolution de la crise du chikungunya qui continue de frapper les îles de la Réunion et de Mayotte. L'épidémie se stabilise à un niveau élevé de contamination et continue de dévaster notre pays. Un rapport de l'Assemblée nationale présenté le 4 juillet a mis en lumière « une crise sanitaire inégalée » avec 165 000 personnes touchées à la Réunion à l'heure actuelle. Plus de 30 % de la population serait en proie au chikungunya. Les risques d'une reprise de l'épidémie sont sérieux et les deux îles ont besoin de moyens humains et financiers plus significatifs. Il lui demande de bien vouloir lui communiquer régulièrement des informations sur l'évolution de cette crise et de l'éclairer sur les mesures qu'il compte prendre afin de mettre un coup d'arrêt à cette épidémie qui gangrène notre pays.

Données clés

Auteur : [M. Michel Lefait](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (8^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 101276

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : outre-mer

Ministère attributaire : intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er août 2006, page 7967